
Это мои мысли.....

         

Что такое смерть? Сколько людей задавалось этим вопросам? Сколько людей узнали
ответ? И сколько людей хотят знать ответ? Мы рассуждаем о жизни. Говоря, что она
ничтожна, и мы заслуживаем лучшего. И всегда думаем, что то, что мы пережили,
закалила нас. Если Вы, правда, так думаете, то Вы еще не видели всю суть жизни. Есть
закон, который требует соблюдение. Закон. Без смерти нет жизни, но без жизни нет
смерти. Для Вас это вранье, а для Них, нет. Что Вы люди можете противопоставить
человеку, который видел смерть. И слишком четко смог ее разглядеть. Вы скажите, что
есть люди, которые живут и даже после этого. А Вы уверены, что они живут? Может это
маска, лишь прикрытие. А на самом деле они уже не живут. Ведь как можно жить после,
того как видел смерть. Таких людей называют сломленными. Они пали перед ликом
Смерти, который был предоставлен Жизнью. Но есть люди, которые после увиденного
еще сильнее борются за жизнь. Эти люди поистине сильнее всех. Их дух закалён. Разум
рассудителен. А душа воинственна. Эти люди закалены. Ведь они увидели и пережили
Жизнь в лики Смерти. И не один человек не посмеет сказать им, что его судьба
ужаснее, чем у Них. Ведь, нет. Нет не чего ужаснее и страшнее смерти. Ее правды. Ее
приговора. И эти люди поистине несчастней и сильнее всех. Они видели смерть. Они
поняли, что такое смерть. И они узнали смерть. Они узнали ответы на множество
вопросов жизни. Ведь они познали смерть. Они мудрее, самых мудрых. Они сильнее,
самых сильных. И они несчастней, самых несчастных. Увидеть смерть, это не значит
умереть. Это значит пережить ее. Увидеть, как Она склоняется над телом, человека
которого ты знал. Видеть, как Ее губы шепчут приговор. И знать, как этот приговор
правдив. 
…
…
Но их не надо жалеть. Ими нужно восхищаться. Ведь они узрели Смерть.
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